

axelle 237 - mars 2021

# Préhistoire : les femmes sortent de l'ombre des cavernes

**Morgane Pellennec (texte) et Ma tête est pleine d'endroits (illustrations)**

Il y a 9.000 ans, les femmes chassaient du gros gibier au Pérou ! Voilà qui vient bousculer notre imaginaire d'une Préhistoire où la femme est invisible ou cantonnée au travail domestique. Cette conclusion de l'étude d'un archéologue américain, publiée en novembre 2020 dans la revue *Science Advances*, allonge la liste des découvertes archéologiques qui secouent la vision historique traditionnelle... et patriarcale. Quelle place et quels rôles les femmes tenaient-elles réellement ? Les hommes ont-ils toujours occupé des positions de domination sur les femmes ? Dans leurs ouvrages respectifs, *L'homme préhistorique est aussi une femme* et *Et l'évolution créa la femme*, la préhistorienne Marylène Patou-Mathis et le paléoanthropologue Pascal Picq nous apportent un nouvel éclairage sur cette époque riche, complexe... et peuplée de femmes actives !

[À découvrir en ligne !](#)

**axelle magazine**

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

[axellemag@viefeminine.be](mailto:axellemag@viefeminine.be)

[www.axellemag.be](http://www.axellemag.be)